

# Kuthan informiert bei Immobilitag

Der Immobilien-Infotag von Kuthan-Immobilien am Samstag, den 8. Juni, im Turmrestaurant im Ebertpark war ein riesiger Erfolg. Mehr als 200 Besucherinnen und Besucher fanden den Weg dorthin und verbrachten zum Teil den ganzen Tag vor Ort.

Oberbürgermeisterin Jutta Steinruck eröffnete die Veranstaltung mit ihrem Grußwort und ging auf die Herausforderungen in Ludwigshafen ein. Sie verwies auf die Neubau-Projekte, unter anderem in der Heinrich- Pesch-Siedlung und die hohe Anzahl an Wohnungsbaugenehmigungen.

Symbolischer Dank von Georg Kuthan an die Stadtchefin: Eine Bohrmaschine für die „dicken Bretter“, die es noch zu bearbeiten gilt.

In fünf Vorträgen ging es um den richtigen Hausverkauf, Baugutachten, Einbruchschutz und Sicherheit, Immobilien-Erbe und das Thema Pflegeversicherung. Am meisten umlagert war vielleicht der Tisch von Steffen Boiselle, der die Besucherinnen und Besucher „im Akkord“ karikierte. An Infoständen waren die Polizei, das Autohaus Renck-Weindel, die Hüttig und Rompf Bäufinanzierung, die Versicherung Debeka (Servicebüro Ludwigshafen), der

Seniorenrat, die Art-Gallery am Stadtplatz und der VfR Friesenheim 1905 e.V. mit einer Torwand vor Ort. Beim Schießen auf die Torwand des VfR Friesenheim gab es auch ein Cabrio-Wochenendegesponsort vom Autohaus Renck-Weindel - zu gewinnen. Um eine Chance auf den Hauptpreis zu haben, mussten zwei von drei Schüssen ins Tor getroffen werden. Gewonnen hat eine junge Dame aus Friesenheim. Zu den Trostpreisen gehörten Fanartikel zur Fußball-EM, die in den nächsten Wochen sicherlich sehr gut zum Einsatz kommen werden.

